

„hautnah“
Fotoabend – Gambia

31.08.17
18 Uhr



Die Dortmunderin Heike Hagemann war im April 2017 im westafrikanischen Gambia und hat gemeinsam mit 10 weiteren Vereinsmitgliedern die Hilfsprojekte des Vereins Socialis for the Gambia erkundet.

Freuen Sie sich auf spannende Berichte, sehr persönliche Fotos von Land und Menschen und wie der Verein Socialis for the Gambia den Kindern eine nachhaltige Zukunft im eigenen Land ermöglicht.

Fotoabend Gambia am 31. August 2017 um 18 Uhr im
Café Lebensart, Buschstr. 172, 44369 Dortmund
Rückfragen bitte per Mail: GambiaDortmund@icloud.com

The Gambia ist das kleinste Land Westafrikas mit 1,8 Millionen Einwohnern. Ein schmaler Streifen, der an der Küste nur 50 km breit ist, erstreckt sich 480 km weit in das Innere des Kontinents.



Socialis for the Gambia e. V. ist ein eingetragener Verein, der 1999 gegründet wurde. Die Vorstandschaft sowie alle Mitglieder arbeiten ausschließlich ehrenamtlich. Zurzeit ermöglichen 330 Mitglieder mit Ihren Beiträgen und Spenden über 600 gambischen Kindern einen Schulbesuch und 65 Jugendlichen eine Ausbildung.

Unterstützt durch:

LebensArt CAFE

compu store:

you are welcome.

Socialis for the
Gambia e.V.



www.soc-gambia.de